



SALAMANCA

LA USAL CREA UNA CÁTEDRA CON LA UNIVERSIDAD DE MÉXICO

La Universidad de Salamanca y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) crearán de manera conjunta las Cátedras Extraordinarias Francisco de Vitoria-Bartolomé de las Casas para el estudio de las relaciones bilaterales entre México y España. Así lo acordaron los rectores de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, y del Estudio mexicano, Enrique Luis Graue, durante la celebración de la Feria Internacional del Libro de la ciudad mexicana de Guadalajara. La creación de las cátedras supondrá para ambas universidades el impulso de programas conjuntos./ICAL.